

Faire Mode vs. Fast Fashion:

Der Kleidertausch

Zeit, den Kleiderschrank zu entrümpeln? Perfekt! Warum nicht anderen eine Freude machen - und sich selbst auch etwas Gönnen? Wie das geht? Einfach Kleiderstücke, von denen ihr euch trennen wollt, zum Kleidertausch in der Kepler Hall beim We Fair Day/Streetfoodmarket mitbringen.

Wir sind ab 10.30 Uhr vor Ort, ab 11 Uhr geht das Tauschen los.

Du kannst umgekehrt Kleidung, die dir gefällt jederzeit anprobieren und gleich mitnehmen. Dies ist auch möglich, wenn du selbst nichts mitbringst. Wir freuen uns über jedes Kleidungsstück, das neue Besitzer*innen findet die Freude daran haben.

Klingt einfach? Ist es auch. Einfach kommen und mitmachen.

Übriggebliebene Kleidungsstücke werden an die Volkshilfe gespendet und kommen so bedürftigen Menschen zugute.

So funktioniert's

- Suche zuhause Damenoberbekleidung, Herrenoberbekleidung, Schuhe, Taschen oder Schals und sonstige nette Accessoires in gutem Zustand aus.
- Die Kleidung wird aufgehängt und schön präsentiert.
- Jetzt steht dem Tauschen nichts mehr im Wege. Alles in der temporären Tausch-Boutique steht nun zur Verfügung.
- Alle Kleidungsstücke und Tausch-Gegenstände, die am Ende übrigbleiben, werden an die Volkshilfe gespendet.

Organisiert und durchgeführt vom ÖH-Klimareferat der JKU und der Johannes Kepler Universität Linz.

